

Jalin Keakraban, Ngopi Kamtibmas Polsek Legok dengan Warga Rancagong Bahas Keamanan Lingkungan

Suhendi - TANGERANG.WARTASOSIAL.COM

Oct 18, 2024 - 11:39



TANGERANG – Upaya rutin guna mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah, Polsek Legok melaksanakan kegiatan Ngopi Kamtibmas pada Kamis malam (17/10) di Kampung Rancagong, Desa Rancagong, Kecamatan Legok. Kegiatan ini berlangsung di Pos 3 RT 001/001 dengan dihadiri oleh sejumlah tokoh

masyarakat dan warga setempat.

Turut hadir dalam acara tersebut, Aipda Supriyatna selaku Bhabinkamtibmas Desa Rancagong, Bpk. Edo Suhendi (Sekretaris Desa Rancagong), Bpk. Hendra (Ketua RW 01 Desa Rancagong), serta warga RT 01/01. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan warga sekaligus membahas langkah-langkah bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Supriyatna menyampaikan ucapan terima kasih kepada para tokoh masyarakat dan warga yang telah aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan di wilayah Desa Rancagong, khususnya di RW 01 dan RW 02. Ia juga mengajak warga untuk terus bekerja sama dalam menjaga Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat), terutama di lingkungan masing-masing.

Warga yang hadir menyambut baik kegiatan ini. Mereka mengungkapkan rasa terima kasih kepada jajaran Polsek Legok dan berharap kegiatan seperti Ngopi Kamtibmas dapat lebih sering diadakan. Menurut warga, acara ini memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk menyampaikan saran dan masukan terkait keamanan lingkungan secara langsung kepada pihak kepolisian.

"Terima kasih kepada Polsek Legok yang telah mengadakan kegiatan ini. Kami berharap acara seperti ini lebih sering dilakukan karena sangat positif dalam menjaga komunikasi antara warga dan polisi, serta memastikan keamanan lingkungan tetap terjaga," ujar salah satu warga RW 01.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas ini menjadi wadah yang efektif dalam memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat, serta sebagai bentuk komitmen bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Rancagong.
(Hendi)